

Mayabeque solo en la cima del béisbol cubano



La Habana, 25 may (ACN) En una jornada de dobles partidos, el equipo de Mayabeque dividió honores con Isla de la Juventud y se quedó solo en la cima de la Serie Nacional de Béisbol, que transita por sus oncenas subseries particulares.

Los Huracanes de Mayabeque del mentor Michael González llegaron a 30 victorias en la temporada. El miércoles apenas pegaron cinco jits contra el derecho abridor Jonathan Carbó, pero vencieron 2-1 con el cuarto éxito del relevista Adrián Sosa, quien además exhibe nueve juegos salvados.

A segunda hora, los Piratas pineros tomaron desquite y vencieron 1-0 con lechada a dos manos. Abrió y ganó Dorvis Navarro, a pesar de tributar seis boletos en 5.0 innings; pero apenas permitió dos jits y ponchó a cuatro rivales.

La carrera de la Isla llegó en el tercer capítulo, remolcada por Eliseo Rojas con el único jit de los pineros en el partido contra José Ignacio Bermúdez. Ahora los Huracanes están solos en la cúspide, con saldo de 30-21, con medio juego de ventaja sobre el subcampeón nacional Matanzas (30-22) y Artemisa (29-21).

Los Cocodrilos de Matanzas vencieron dos veces a Cienfuegos. Primero fue con

pizarra de 9-2 y picheo completo de Noelvis Entenza, que toleró cuatro jits y ponchó a 5. Al bate por los matanceros destacó Moisés Esquerres, que se fue de 3-2 y dos remolques.

Y en el cotejo de cierre, el éxito yumurino fue por KO de 15-1 en el quinto acto. Pegaron 14 imparables con preponderancia para Aníbal Medina, que conectó de 3-3 con similar número de remolques. Quinta sonrisa del torneo para Renner Rivero.

Mientras, los Cazadores artemiseños sufrieron dos derrotas contra Pinar del Río, que recupera la senda del triunfo. Los Vegueros vencieron 1-0 con jit de oro del receptor Yoan Rojas, y a segunda hora ganaron 3-2 con relevo de Yancarlos García.

Además, Las Tunas le ganó doble a Guantánamo (12-4, 7-6), Ciego de Ávila a Sancti Spíritus (8-6, 2-1) y el monarca exponente Granma a Santiago de Cuba (3-2, 3-0).

Villa Clara y Holguín dividieron honores. Primero ganaron los Azucareros por 5-2 y luego los Cachorros de Holguín por 6-4, y lo mismo ocurrió en el pareo Industriales-Camagüey; los azules propinaron primero súper nocaut de 20-0 y luego los Toros de Camaguey vencieron 3-1.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/323633-mayabeque-solo-en-la-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba